



JAVIER CHAVES PARA LT

Compañeras de Yiannina en un equipo de fútbol sala llevaron el ataúd.

Funeral de joven paralizó La Unión Ahora jugará como un ángel

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

El funeral de Yiannina Vega paralizó al pueblo de La Unión ayer por la tarde.

Decenas de personas llenaron la iglesia de Concepción y después acompañaron el cuerpo de la joven, de 25 años, hasta el cementerio de Tres Ríos.

Las compañeras de la víctima, quien jugaba en un equipo de fútbol sala, le dejaron sobre el ataúd la camiseta que usaba.

“Dios es el único que puede perdonar a la persona que hizo esto. Uno no sabe ni qué pensar”, dijo Rafael Ramírez, tío de la víctima.

El OIJ aún no da con el o los responsables del crimen de Yiannina, quien fue encontrada sin vida el



GRACIELA SOLIS LT

Familiares de la víctima se abrazaron durante la vela.

jueves por la mañana en la calle que comunica con la entrada de los pueblos de San Vicente y Los Sauces de La Unión.

CREO QUE...

VÍCTOR HERNÁNDEZ
AMIGO



“Es muy triste lo que pasó, pero ya está en los brazos de Dios”.

LAURA ZUMBADO
AMIGA



“No hay palabras para expresar como estamos por esto”.

LUCRECIA PENERA
AMIGA



“Estamos muy dolidos por perder a una amiga tan especial como Yiannina”.

JAVIER CHAVES PARA LT

La muchacha, quien estudiaba administración de empresas en la UCR, fue atacada la noche del miércoles cuando iba a dejarle unos libros a sus primas. A ella no le robaron nada. “Ella era mamá y papá a la vez en su casa. Mantenía a la familia y era muy responsable. Ahora esto hay que saber superarlo, pero duele demasiado, nos arrancaron el corazón”, agregó Ramírez.